



## Síntesis de medios

10 de noviembre de 2023

### Primeras Planas

Aprietan a Harfuch en momento crucial  
Morena frena cinco veces dinero para Acapulco  
UNAM elige a Lomelí como nuevo rector  
Sacrificados por cuota femenil, al Senado vía exprés, define Morena  
Aprueban más de 9 billones de pesos para gasto público  
Ricardo Lomelí va a la Rectoría de la UNAM; diálogo y cambio, sus ejes  
Amarran cargo aspirantes de Morena  
Desgarrador  
¡Se arma el clásico!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Detuvieron a dos con ocho kilos de marihuana

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, destacó la detención de dos sujetos que transportaban ocho kilos de marihuana en un automóvil, en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. A través de su cuenta oficial de X, detalló que también se les aseguró dinero en efectivo. [Excélsior](#)

#### Solidaridad por vocación

Arizbeth Dionicio Ambrosio, integrante de la **Fuerza de Tarea “Zorros” de la SSC**, captó el reconocimiento nacional y logró un ascenso por amamantar a un bebé tras el paso de Otis. La uniformada ha recibido el reconocimiento de la sociedad por su acto humanitario, por su institución de trabajo fue ascendida pasando de Policía Primero a Suboficial; mientras que su familia le ha externado su orgullo y apoyo incondicional. [24 Horas](#)

#### Rescatan a serpiente en una estación del Metro

Luego de que un joven rescatara y transportara a una víbora al interior de un garrafón por las instalaciones de la estación Guerrero del STC Metro, elementos de la **PBI de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron al animal. El hombre compartió a los policías que unas personas querían matarla, por lo que decidió que lo mejor era resguardarla para ponerla en libertad una vez que llegara a la estación Chapultepec. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

#### Detienen al cabecilla del grupo delictivo Los Mazos

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a “El Mazo Grande”, señalado como presunto líder de la banda de Los Mazos, dedicada a la extorsión, en la alcaldía Cuauhtémoc. [La Jornada](#) / [Diario de México](#)

#### Conserje se enfrenta a ladrones y muere tras caer de edificio escolar

Un conserje perdió la vida, al intentar atrapar a dos asaltantes que ingresaron a robar la escuela primaria Noruega, ubicada sobre calle Retorno, en la colonia Jardín Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza. Reportes **policíacos** señalan que la víctima forcejeó con los sujetos. No se reportaron detenidos. [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

#### Asaltantes balean a usuario en unidad de transporte público

Un pasajero resultó herido, después de que se resistió a un asalto cuando circulaba en Eje 5 Sur, de la colonia Apatlaco, alcaldía Iztapalapa. Policías adscritos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramedicos del **ERUM**, se trasladaron al lugar. [El Universal](#) / [Basta](#)



## Síntesis de medios

10 de noviembre de 2023

### Policiaco

#### Es ejecutado luego de defender a una mujer

De un tiro en la cabeza sicarios ejecutaron a un joven vendedor de comida ambulante tras defender a una mujer que era golpeada en calle Héroes, de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Al punto arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Buenavista quienes resguardaron la zona, los agresores lograron escapar a bordo de una camioneta. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

#### Amenazan a dos profesoras con una corona floral

Dos maestras de la escuela secundaria Justo A. Zamudio Vargas, ubicada en primer cerrada A. Florduy, de la colonia Recreo, alcaldía Azcapotzalco, solicitaron el apoyo de elementos de la **SSC**, tras recibir una corona floral con sus nombres. [El Gráfico](#)

#### Le pegó la cruda

Un joven perdió la vida tras recibir una golpiza mientras ingería bebidas embriagantes con unos amigos sobre calle Cobre, de la colonia Maza, alcaldía Cuauhtémoc. Familiares de la víctima pidieron apoyo a **elementos policiacos** y paramédicos quienes tras acudir al sitio confirmaron el deceso. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

#### Malherido

Un hombre resultó con una herida en la pierna, luego de tener un altercado con un sujeto sobre calle Ignacio Allende, de la colonia Centro, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes auxiliaron a la víctima. [El Gráfico](#)

#### Bala perdida trasquila al pana

Un hombre de nacionalidad venezolana resultó lesionado por una bala perdida cuando se encontraba en las inmediaciones del Mercado Beethoven ubicado en calle Adelina Patti, de la colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. **Elementos policiacos** señalaron que el herido cambió en varias ocasiones la versión de los hechos por lo que ya es investigado. [El Gráfico](#)

### Justicia

#### Recupera FGJ 60 inmuebles

La titular de la FGJ, Ernestina Godoy Ramos, informó que son 60 los inmuebles que se han recuperado, tras los avances en la investigación sobre las presuntas prácticas irregulares relacionadas al "Cártel Inmobiliario", en la alcaldía Benito Juárez. Las indagatorias han dado como resultado la recuperación de al menos 60 inmuebles y se han restituido propiedades valuadas entre 80 y 9 millones de pesos, en espera de la entrega de otras propiedades que aún continúan en proceso. [La Prensa](#)

#### Presunto espionaje tensa la ratificación de Godoy

El supuesto espionaje telefónico de la fiscalía de la CDMX a políticos opositores, dado a conocer por The New York Times, tensó más el proceso de ratificación de Ernestina Godoy, quien acusó que el PAN se opone a que se mantenga como fiscal, debido a la investigación por corrupción inmobiliaria. Ernestina Godoy acusa a panistas de impedir su ratificación al frente de la fiscalía; dice que su deber es no negociar la impunidad del grupo político. [El Universal](#) / [Ovaciones](#)



Imagen Destacada

# EXCELSIOR

EL DIARIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

**Detuvieron a dos  
con ocho kilos  
de marihuana**



Foto: Especial